

# JOURNALIST

## Kapolsek Klari Hadiri Rapat Mingguan Tingkat Kecamatan, Berikan Arahannya Dan Himbauan Jelang HUT RI Ke 79 Dan Acara Paten

KARAWANG - [KARAWANG.JOURNALIST.CO.ID](http://KARAWANG.JOURNALIST.CO.ID)

Jul 30, 2024 - 18:29



**Polres Karawang** - Kapolsek Klari Polres Karawang Kopol H. Andryan Nugraha.S.H bersama Unsur Muspika hadir rapat mingguan tingkat kecamatan yang berlangsung di Aula Kantor Kecamatan Klari, Karawang, Selasa (30/07/2024).

Kapolres Karawang, AKBP Edwar Zulkarnain M melalui Kapolsek Klari, Kompol H Andryan Nugraha SH mengatakan bahwa kegiatan minggu merupakan sarana saling berkomunikasi dan dengar pendapat bagi lingkungan Muspika Klari.

Rapat minggu tersebut dihadiri oleh, Camat Klari, H. PANJI SANTOSO, SE diwakilkan oleh Sekcam Klari, M. REZA DARMAWAN, SSTP, MSI., Kapolsek Klari, KOMPOL. H. ANDRYAN NUGRAHA, SH., Danramil Klari, KAPTEN. INF. BAENEMI HULU., Para Kepala UPTD Se Kec. Klari atau yang mewakili., Para Kasi dan Staf Pemerintah Kec. Klari., Para Kades dan Sekertaris Desa Se Kec. Klari dan Para Ketua BPD Se Kec. Klari jumlah yang hadir sebanyak 45 Orang.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M melalui Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha menyampaikan, Unsur Muspika sepakat mengarahkan terkait menyambut HUT Kemerdekaan Republik Indonesia Ke 79 dan rencana acara Gebyar PATEN di Kecamatan Klari.

Lanjut Kapolsek, terkait menjelang HUT RI Ke 79 dan rencana kesiapan acara Gebyar PATEN, selaku tuan rumah, mari kita bersama-sama sukseskan acara ini. terkait gizi buruk, harus menjadi atensi kita semua. Ditekankan kepada kepala desa agar bisa mensosialisasikan kepada masyarakat, agar menjalankan pola hidup sehat dan mencakupi kebutuhan gizi anak.

“Terkait sinergitas TNI-Polri dan pemerintahan kecamatan (3 Pilar) harus lebih di tingkatkan,” kata Kompol H. Andryan Nugraha

Perwira pertama Polri ini menandakan, rapat minggu tingkat kecamatan merupakan sarana komunikasi penyampaian program atau kebijakan pemerintah maupun penyampaian permasalahan yang dialami oleh warga Kecamatan Klari.

“Baik itu di bidang sosial, pembangunan, keamanan dan lainnya,” pungkas Andryan Nugraha

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain M